



1



2



3

霧島岑神社で初開催！ 走れ新春！福男福女

「走れ新春！福男福女」が1月12日、霧島岑神社で初めて開催されました。同神社を地域資源として捉え、地域の賑わいを創生しようと細野まちづくり協議会が企画・実施。地域住民など20人が参加し、初代福男福女を目指しました。社殿に通じる石段を駆け上がり、待ち受ける上ノ藪富雄宮司のもとへ先頭で

ゴールした上竹孝幸かみたけたかゆきさんが初代福男、阪口陽子さかぐちようこさんが初代福女に。上竹さんは「石段の中盤あたりからきつかったですが、福男に選ばれてうれしい。また来年もがんばりたい」、阪口さんは「数日前から練習して臨みました。今後は勢いづけるきっかけになりそうで良かったです」と笑顔で話していました。

Photo 1 勢いよくスタートを切る参加者。2 福女に選ばれた阪口さん。記念に熊手が贈られました。3 階段を駆け上がりゴールを目指す参加者



3



2



1

子どもも大人も楽しく健康に 西諸弁ラジオ体操完成

地域医療を考える会さかぐち（坂口和也会長）が、「西諸弁ラジオ体操」の動画を作成し、12月25日にYouTube市公式チャンネルで公開しました。動画には、同会会員をはじめ、小林秀峰高校新体操部、スポーツ少年団、医療施設や福祉施設など小学生から高齢者まで総勢150人が出演。牧場の桜や生駒高原のコスモス、

のじりこびあなど四季折々の市内の観光名所をバックに体操しています。坂口会長は「西諸弁にふれることで、地域医療の現場でのコミュニケーションや地域での健康啓発、出身者のふるさとへの思いを呼び起こせたら幸いです」と話していました。市ホームページから音源のダウンロードもできますのでぜひご活用ください。

Photo 1 地域医療を考える会の皆さん（TENAMUビル）2 生駒高原のコスモス 3 細野まちづくり協議会の皆さん（牧場の桜）



Photo 1 パレードの様子
2 防火衣を着用して放水体験
3 カレーのふるまい
4 ボール型の消火剤で初期消火の体験
5 ロープワーク体験
6 救急法体験
7 幼年消防クラブの太鼓演奏
8 非常用持出袋を配布

2	1
3	
6	5 4
8	7



多彩な催しで消防団と市民が交流 消防出初式・消防防災フェスタを開催

消防出初式が1月6日、小林小学校で開催されました。式を前に、消防団員と消防車両によるパレードを実施。小林ジュニアマーチングバンドと細野中吹奏楽部の演奏を先頭に小林市役所から小林小学校までを行進しました。式では、消防

功労者への表彰を実施。長年消防活動に尽力された84人に表彰状が贈られました。その後、消防防災フェスタを開催しました。幼年消防クラブ（西小林保育園）の太鼓演奏をオープニングに催しがスタート。放水や防火衣着用などのちびっこ消防団

体験、初期消火体験、自衛隊や警察、消防の車両乗車体験、消防団PR隊によるパフォーマンスなど消防・防災に関する多彩な催しを実施しました。会場には、家族連れなど約500人が訪れ、消防や防災に関する理解を深めていました。